

HÁBITAT al día

Un producto de la Subdirección de Participación y Relaciones con la Comunidad - Edición y Diagramación: Oficina Asesora de Comunicaciones



GRACIAS A CONCERTACIÓN FINALIZÓ OCUPACIÓN EN VILLA GLORIA - CIUDAD BOLÍVAR

Luego de un diálogo prolongado con los líderes de la toma realizada al predio de Villa Gloria, en la localidad de Ciudad Bolívar, se dio fin a la ocupación ilegal.

El acuerdo permitió el retiro voluntario de los ocupantes con el compromiso de la búsqueda de soluciones de

vivienda definitivas de acuerdo con las condiciones de cada familia ocupante. Para esto se inició una caracterización de las personas. El proceso se hizo de manera interinstitucional y liderada por la Secretaría del Hábitat.

Los ocupantes de manera voluntaria desmontaron las

ocupaciones, recogieron los materiales y enseres y se retiraron del predio de manera pacífica, lo cual es significativo en esta administración distrital, que en el marco del Nuevo Contrato Social privilegia la concertación al uso de la fuerza.